

Communiqué de presse – 25 juin 2018

Montagne d'Or : investir l'argent public sur les filières existantes

Le chantage à l'emploi est un argument non recevable pour justifier le projet de Montagne d'Or.

Le projet de la Montagne d'Or met en avant la création de 800 emplois directs, dans un contexte de taux de chômage élevé. Emplois dont rien ne garantit qu'ils trouvent assez de candidats pour les pourvoir.

D'autres politiques publiques de soutien à l'emploi existent et sont bien plus efficaces.

D'une part, l'accompagnement des métiers qui relèvent des secteurs marchand et non marchand, ainsi que sur les formations permettant de les exercer. Ces emplois sont durables, dans une forte dynamique, et répondent à la diversité des attentes et des compétences de la population.

D'autre part, **des filières déjà existantes peuvent offrir des débouchés en emploi importants : la pêche, l'agriculture, la filière bois, le BTP et le tourisme.** En accompagnant ces filières métiers, **on pourrait créer 6000 emplois** supplémentaires dans les années à venir, **soit plus de 1000 par an.** Qui plus est, pour un coût public bien moindre que les emplois subventionnés dans la mine.

Nous demandons à l'Etat de renoncer au projet de la Montagne d'Or et d'utiliser les subventions qu'il comptait lui accorder pour accompagner les filières traditionnelles, riches en emplois pérennes et de qualité.